



# いちごぐみたよい7月

尚徳福祉会 坂戸保育園

2023.7

7月に入り暑い日が続いています。あまりの暑さで外に出られませんが、お部屋でマット山に登ったり、トンネルくぐり、ボールプールをして遊んでいます。感染症や風邪で体調を崩すこともありましたが、治ると暑さに負けず元気いっぱいです。睡眠、食事をしっかりと、機嫌や体調を見ながら夏の遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



## 移動動物園

7月11日に移動動物園がやってきました。いちご組はバギーに乗ったり、おんぶや抱っこで見学しました。ポニーがそばに寄ってくると泣いてしまった子もいましたが、うさぎやモルモット、ヤギなどを見ると体を乗り出して、見っていました。

日陰を選んで見学しましたが、とても暑く、シャワーを浴びてさっぱりしてから給食にしました。



## 夏まつり

先日は夏まつりにご参加いただきありがとうございました。幼児クラスの太鼓や練り歩きは一生懸命に練習していました。いちご組も音楽に合わせて楽しんでいましたね。来年は輪の中に入って踊れるかも知れませんね。

後日いちご組だけで水族館を見に行きました。照明が少し暗い感じなので、不安そうな顔をしていましたが慣れると、展示してある作品に手を伸ばしたり、キラキラテープを喜んでさわっていました。

## 夏の遊び

暑い日はテラスで水を使って涼しく夏の遊びを楽しみたいと思ひます。すでに泥んこ用、水遊び用の準備はして頂ひていますが、体調を見て無理の無いように行っていきたく思ひています。

水遊びはテラスで個浴をします。タライに水（ぬるま湯程度）を入れて1人ずつ入ります。最初は怖がったり、不思議そうな顔をしたりすると思ひますが、きっと楽しんでくれると思ひます。

先日室内でタライに水を入れて（ほんの少しですが）遊んでみました。

みんな夢中になって手を入れてバシャバシャしていました。

なかにはタライの中に入ろうとしたり、タライをひっくり返そうとして大騒ぎでした。お水遊びは大好きなようです。

